
Frage : Welche Ideen haben Sie, der oben genannten Problema k zu begegnen? 

 

Mehr als vorgesehen zu erreichen, klappt erfahrungsgemäß über ein – meist 

monetäres – Anreizsystem und bedeutet im Gegenzug, dass der Kreis über die 

entsprechende Leistungsfähigkeit verfügt. Die ist aktuell nur begrenzt vorhanden. 

Landwirte sollen durch Schutzmaßnahmen keine Nachteile erleiden müssen und der 

Kreis muss genügend Mi el erwirtscha en, um Anreize geben zu können, den Schutz 

noch wirksamer zu machen. Wie das gelingen könnte, habe ich in meinem 

Wahlprogramm skizziert. 

Ich möchte unseren Landwirten aus Kreismi eln einen zusätzlichen Anreiz schaffen, 

wenn sie sich entschließen, pes zidarm oder -frei bzw. in besonderer Weise 

nachhal g / artenfreundlich zu wirtscha en. Dass das funk oniert, habe ich im Kleinen 

in der eigenen Gemeinde bei der Entschädigung für so genannte „Lerchenfenster“ 

 

 
  



  

bereits erfahren. Solche Vorhaben stehen natürlich immer unter dem Vorbehalt 

entsprechender Beschluss- und Finanzlage im Kreistag. 

 


